

**SENAPRED cancela Alerta Amarilla en la comuna de Carahue**

# Se declara Alerta Roja para Carahue por amenaza de desborde de río Imperial

Durante el día sábado 22 del presente mes, se dio un nuevo aviso sobre el actual estado de emergencia que se vive en la comuna de Carahue, aumentado su actual estado de alerta.

Fue este miércoles 19 de junio que desde la dirección de Senapred Araucanía, informaba sobre el pasó a Alerta Amarilla en algunas comunas de la región, entre las que se encontraba la comuna de Carahue.

“A la información de alerta regionales, también se suma la reciente declaración de alerta amarilla, por amenaza de desborde, esto para la comuna de Carahue, por las crecidas que está registrando la Dirección General de Aguas (DGA) en el Río Imperial” Janet Medrano, directora Senapred Araucanía.

Ya con el pasó de los días, aumentaron las precipitaciones, la Dirección General de Aguas (DGA),



se indica que la estación de red hidrométrica Río Imperial en la comuna de Carahue, ha alcanzado los valores del umbral de alerta Roja.

Debido a esto, se declaró Alerta Roja para la comuna de Carahue por amenaza de desborde.

Cabe mencionar que, si el caudal sigue aumentando puede producir daños en sectores poblados e infraestructura, requiriendo acciones de mitigación y prevención tales como evacuaciones y disponibilidad de recursos humanos y materiales.

En consideración a este antecedente y en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de La Araucanía, la Dirección Regional del SENAPRED declara Alerta Roja y cancela la Alerta Amarilla por amenaza de desborde para la comuna de Carahue, vigente desde el sábado 22 y hasta que las condiciones del evento así lo ameriten.

Con la declaración de la Alerta Roja, se movilizarán todos los recursos necesarios y disponibles para actuar, dada la extensión y severidad del evento.